



昼食後に南郷山をめざし出発した。途中自鑑水の手前の登りで、突然UKさんが立止まった。どうも右太ももが攣ってしまったようだ。本人がイザという時の為に持っていた温湿布と飲み薬によりまた普通に歩けるようになった。自鑑水に到着。ここは源頼朝が石橋山合戦で大敗し平家から逃れこの池に辿り着いたとき、自鑑水でのどを潤し水鏡で髪を結び直して自害を思い留まり立ち直った所とされている。

それから間もなく、南郷山に到着。海岸線を展望しながらしばらく休憩。ここまでの時間は予定より5分遅れていた。休憩を5分短縮し定刻に下山開始した。途中真鶴半島を正面に見渡すことができた。ゴルフ場の右側を通り鍛冶屋へ向かう。ミカンの収穫をしていたおじさんが声を掛けてきた。1個ずつミカン持って行っていいよ！全員受取りその場でいただいた。適度にのども渴いており美味しいミカンでした。

ようやく鍛冶屋バス停の五郎神社に5分遅れで到着、トイレもありストレッチを行い予定のバスに乗ることができた。これに間に合わないと40分以上待つことになり、その後のスケジュールに影響がでるところであった。特別に急いだりすることは無かったが、朝の出発をむしろ早めて余裕を持ったスケジュールにした方が良かったのではないかと思った。(予定よりも早く着いても問題がない為)

湯河原駅に到着、駅前ロータリーが工事中のため万葉荘のバスが階段下の駐車場に停まっていた。3:50に発車と聞いていたが、運転手が乗っていない。近くにも見当たらない。万葉荘まで徒歩10分程度なのでみんなで歩いて宿へ向かった。

宴会は18:00からスタート。KEさんの百名山登頂の表彰が行われた。またSaKさんとHMさんのコンビによるゲームに段々のめり込みいつの間にか熱くなっていました。最後の締めの挨拶にUKさんがTTC発足時の想いを話されました。今後も発足時の想いを引継いでいくことが大切だと感じました。

二次会は部屋で行なったのですが、全員が参加しました。思い思いの場所で輪になり話が弾み親睦を深めることができました。翌日の予報は雨天だったこともあり、遅くまで、話が続きました。

翌朝雨が降り、天気予報も一日中傘マークの為、展望も期待できないので岩戸山山行は中止としました。先に例会を行い、その後に朝食としました。宿の請求書を確認したところ、宿泊代が事前見積書より約1,000円高くなっていました。確認に手間取ってしまいましたが、結局、支払いは見積書通りでOKとなりました。この万葉荘には過去、何度も来ていますが、料理が以前より良くなっているように感じました。朝食後、万葉荘にて9:30に解散しました。

2日目の山行が中止になり、残念ではありましたが、それ以外は無事に終わることが出来ました。多くの方々にご協力やフォローしていただき、当初の目的を果たすことができました。ありがとうございました。